

POR LOS CARNAVALES EL SÁBADO 13 SE CORTARÁ EL TRÁFICO EN EL CASCO

VERTEDERO

Ecologistas piden un nuevo estudio

Ecologistas en Acción insistió en la necesidad de hacer un nuevo estudio de alternativas y reubicar el nuevo vertedero de Toledo fuera de Dehesa Aceituno y trasladarlo a zonas degradadas donde no se afecte a zonas habitadas ni a espacios naturales de interés. Afirma que el nuevo Plan de Residuos de Castilla-La Mancha permite la instalación del vertedero del Área 7 en un emplazamiento distinto a Dehesa Aceituno o el mantenimiento del actual, y que el proyecto ha quedado en un 'limbo'. En una nota de prensa Ecologistas en Acción explica que se ha modificado el Plan de Gestión de Residuos sólidos urbanos de Castilla-la Mancha y en la nueva normativa no se hace referencia ni a la necesidad, ni a la previsión de un nuevo vertedero para el Área de Gestión número 7 (Toledo-Centro Norte) y tampoco a dónde se deberían ubicar nuevos vertederos en caso de ser necesarios y "elimina la obligación establecida en el Plan anterior de que el vertedero provincial se deba ubicar en el municipio de Toledo".

CEMENTERIO

Nuevos aseos en la ampliación

La Concejalía de Gestión de los Servicios del Ayuntamiento de Toledo está construyendo en la ampliación del cementerio municipal unos nuevos aseos públicos, adaptados para discapacitados y que forman parte de las mejoras incluidas dentro de nuevo espacio del camposanto. El ayuntamiento recuerda, en nota de prensa, que ha invertido en la ampliación del cementerio municipal más de tres millones de euros para crear nuevas sepulturas y nichos, dando solución así al colapso que había en el mismo en años anteriores, al tiempo que ha remodelado las calles interiores del mismo, con el fin de ofrecer una mejor imagen y funcionalidad de las instalaciones.

miradero

ANA NODAL

las cosas claras

Supongo que se habrán dado cuenta: normalmente a quienes tienen poder les gusta estar rodeados de pelotas, esto es, de personas que les halagan y les dan la razón aunque no la tengan. Esto ocurre en todos los ámbitos de la vida, ya saben 'el jefe es el jefe'. Y los partidos políticos en este sentido son un fiel reflejo de la realidad: de hecho, no hay

líder que no se vea adulado por una corte de fieles seguidores que ríen sus ocurrencias. De críticos nada, que el poder te da la opción de alejar de ti al que no le gusten tus opiniones. Y ejemplos de desterrados en la vida política hay muchos. Así las cosas, yo, que no soy sospechosa de hacerle la pelota a **Barreda**, aplaudo a nuestro Presidente por atreverse a decir lo que muchos piensan: que **Zapatero** tiene que cambiar su gobierno. A Barreda se le ve suelto, cómodo en su nuevo papel y protagonista de noticias que se alejan del tedioso Estatuto. El presidente de la Junta está ganando puntos y eso no sólo le ha llevado a ocupar portadas, sino a ser valorado por su independencia y por tener opinión propia. **José Blanco** o **Manuel Chaves** han arremetido contra él. ¿Se darán por aludidos? Otra cuestión es que se le hayan echado encima también desde el PP, pidiendo que el propio Barreda remodele su Ejecutivo. Cada uno está en su derecho y en su papel.

El alcalde de Toledo, **Emiliano García-Page**, también es un hombre de ideas claras y que no tiene miedo a decir lo que piensa, eso sí, siempre con discreción, que para eso manda en la ciudad. El regidor ha echado un capote al jefe de la Junta. No en vano, ya se respira aroma electoral y cada cual arrima el ascua a su sardina, intentando no verse inmerso en la espiral de torpeza que rodea al Ejecutivo central.

Otro valiente es el concejal de Gestión de los Servicios, **Gabriel González**. Reconozco que es una de mis debilidades en el equipo de Gobierno, ya lo saben, pero ha sido capaz de decir, en Radio Aquí para más señas, que no está de acuerdo con la jubilación a los 67 años, y de criticar a tres grandes: Gas Natural, Iberdrola y Telefónica, por no cerrar las zanjas. Todo el mundo a dejar las cosas en condiciones, sí señor. Ha llegado el momento de que mostremos nuestras cartas. Castilla-La Mancha, por un lado, y Toledo, por otro, han de tener claros sus intereses. Y sus líderes han de defenderlos con rotundidad, aunque sea ante Ferraz. Abogo desde aquí por la defensa de las propias ideas, por el fin de la política 'ovejuna' (que viene de ovejas) y por la necesidad de que no decaiga el sentido crítico en la sociedad, eso sí, con educación y respeto. Ya ven, soy de Toledo y eso imprime carácter.

Alabo al presidente Barreda por atreverse a decir lo que muchos piensan: que Zapatero tiene que cambiar su gobierno